

# Reasignarán recursos a comerciantes afectados por mega incendio en Illapel

■ Entre las medidas está la reasignación de recursos de Sercotec y del Programa Crece, para dirigirlos a los locatarios.

Luego del voraz incendio que consumió la tradicional Plaza de Abastos de Illapel, se han coordinado múltiples esfuerzos para establecer mecanismos de apoyo para los locatarios y locatarias.

Apenas conocida la tragedia, autoridades regionales, lideradas por el delegado presidencial regional, Galo Luna Penna, se han movilizó con los servicios públicos para estar en terreno y levantar información.

Desde el Ministerio de Economía se anunció que a través del Fosis se entregarán fondos de emergencia para dar ayuda a 30 locatarios.

La seremi de la cartera, Pía Castillo, además informó

que «se ha dispuesto la reasignación de recursos que contábamos del Fondo Crece, con una asignación de 940 millones de pesos para lo que es la emergencia productiva de la Plaza de Abastos, lo que ha contado con la solidaridad de los alcaldes de la Región de Coquimbo y de la Gobernadora Regional».

Una ayuda que se suma a la gestión que se está llevando adelante con Banco Estado para asignar una prórroga de 6 meses para el pago de créditos, incluyendo hipotecarios. Y es que las ayudas han sido diversas. Desde el municipio, durante esta semana, ya fue entregado un bono de \$400 mil a todos los locatarios y locata-

rias, mientras se trabaja en la búsqueda de un punto para habilitarlo como sitio de ventas. Asimismo, desde el Go-

bierno Regional, se dio a conocer que se evaluará la ejecución de un proyecto de containers provisorios.

